

種時人

令和3年6月9日
須恵小学校便り10号



短時間に大きいことをやろうと焦るよりも、時間をかけて大きいことを成すべきである。 日本マクドナルド創業者 藤田 田

PTA会長挨拶（東が会長に、寄稿をお願いしました）

令和3年度須恵小学校PTA会長を務めさせていただきます恒松昭次です。何卒よろしくお願いいたします。また、須恵小学校保護者の皆様、東校長先生をはじめ先生方、そして地域の皆様には日頃よりPTA活動に対して、ご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

昨年度から続く新型コロナウイルスの感染拡大により、感染防止対策を取りながらも子どもたちの学校行事の中止や縮小が相次ぎ、保護者の皆様におかれましては、子どもたちの精神面や学習面への影響が心配されるかと存じます。しかし、コロナ禍によりICT教育が促進され、タブレットが導入されたことにより教育の幅が広がったことも事実です。

このような中でPTAとしても、様々な対策や工夫、知恵を出し合って、子供たちが成長できるようサポートしていきたいと思っております。今後も、学校・家庭・地域の連携を大切にして、子どもたちが安心、安全に学校生活を送れるよう尽力したいと思っております。

皆様、本年度もご協力よろしくお願いいたします。



今年も「日傘プロジェクト」を実施します

熱中症予防のため、2mの間隔を取れば児童の判断でマスクを外して登下校してよいこととします。低学年にはその判断は難しいと考え、日傘プロジェクトを始めます。これから気温が上がり始めます。晴れた日にも、登下校時に日傘をさすことで2mの社会的距離を保てると思います。これは、必ず日傘さして登下校というわけではありません。あくまで選択肢の一つであり、マスクは感染予防の大事な一つであることに変わりはありません。昨年度は、日傘の利用はあまりありませんでした。暑くなると、マスクをつけることも大変です。ご家庭でも、感染症予防についてご指導をお願いいたします。

人権集会を6月18日（金）10：30から実施します

先週号・先々週号でもお知らせしました。3校時に実施します。都合がつかれましたら、参観ください。子供たちが張り切ります。最初の集合場所は体育館です。人権学習で学んだことを交流します。